

Protokoll FSR Inklusion, Treffen vom 30.05.2016, 9 Uhr

anwesend: Leon von Salisch, Janine Schumann, Josefine Karl, Sara Proft, Franziska van Heiden

Protokoll: Franziska van Heiden

**TOPs:**

- 1) VeFa-Anträge, Bericht VeFa/StuPa
- 2) Modulprüfung ESE
- 3) Beschlüsse Anschaffungen FSR
- 4) Sommerfest, DKMS
- 5) HIT
- 6) Infos Übergang Master
- 7) Beschluss Internetseite
- 8) Logo/Fotos

**1) VeFa:**

- da die VeFa beim letzten Mal nicht beschlussfähig war, wird über die Anträge bei der nächsten abgestimmt
  - wir sind FÜR die Bezuschussung des Improfestivals & des Sportfestes MAT/NAT

**2) Modulprüfung:**

- Gespräch mit Frau Ewald anstreben (Franzi bittet um Termin)
  - höherer Aufwand; zu konkrete Anforderungen; kaum Vorlauf zur Schulakquise
  - Vorschlag: 3 Studierende in eine Gruppe?
- Nina und Lea als Ansprechpartnerinnen für Gespräch

### 3) Beschlüsse Anschaffungen

noch vor dem Sommerfest sollen folgende Gegenstände angeschafft werden;  
gemeinsamer Einkauf bei IKEA, um möglichst effizient alles in einem Einkauf zu erledigen!

	Kategorie	Ausgaben; Abstimmung (dafür/dagegen/enthalten)
Grundstock Büromaterial (Taschenrechner, Tacker, Locher, Büroklammern, Tackernadeln, Papier (bunt, ca. normal, 500), 5 Textmarker, 10 Kugelschreiber, 1 Pck. Buntstifte, Fineliner, 3 Ablagen, 3 Leitz-Ordner, Aktendullies)	Büromaterial und Geschäftsbedarf	50€ → 5/0/0
Klappstühle IKEA, 6 Stk.	Geräte und Ausstattung	80€ → 5/0/0
Mülleimer, 1 Stk.	Geräte und Ausstattung	8,00 € → 5/0/0
Wasserkocher,	Geräte und Ausstattung	Entweder umsonst oder ohne Plastik, 50€ → 5/0/0

### 4) HIT, 10.06.2016

- Sara und ich sind auf jeden Fall da, Leon schaut mal – Anfrage per Mail und facebook, ob andere Fachschaftsmitglieder Interesse haben
- Franzi schreibt Mail an Frau Wegner zur Bestätigung

### 5) Sommerfest

Leon berichtet von Beschlüssen von gemeinsamen Treffen mit Fara Primar:

- FSR Inklusion: 150 Hartplastikbecher  
Veranstaltungsversicherung  
Ausschank/Gastrolizens

→ Franzi informiert sich

Djs und Bands werden noch gesucht! Anfragen per Mail und facebook an Fachschaft

Protokoll FSR Inklusion, Treffen vom 30.05.2016, 9 Uhr

## **6) Übergang in den Master**

Unklarheiten: phoneatisches Gutachten und Gespräch Dozierenden für Übergang nötig?  
→ Mail an Frau Wegner durch Franzi, da Unklarheiten im Departement Inklusionspädagogik

Ergänzung, 31.05.: Frau Wegner verweist auf folgenden Link:

<http://www.uni-potsdam.de/am-up/2016/ambek-2016-03-073-075.pdf>

## **7) Internetseite FSR**

Leon informiert über Anfrage beim AStA

Abstimmung über Anerkennung der Nutzerordnung für den Studi-Server als Grundlage des  
Nutzungsverhältnisses

sowie Anerkennung der WWW-Rahmenregeln der Uni Potsdam.

Abstimmungsergebnis (dafür/dagegen/enthalten):

5/0/0

Hiermit erkennen wir die Benutzungsordnung für den Studi-Server als Grundlage des  
Nutzungsverhältnisses an. Ebenso erkennen wir die Rahmenregeln der Uni Potsdam an und  
erklären hiermit, sie einzuhalten.

## **8) Präsentation und Bestimmung neues Logo**

Janine legt mehrere Möglichkeiten vor,  
hier „unser Gewinner“

